
問 育児支援を充実せよ。低体重児の家
庭に対する支援は。
 町長　保健師等による訪問と電話相談がある。事

業の周知に努めていく。

問 リトルハンドブックの作成はどうか。
 町長　県が作成中であり、本町も活用する。

問 産後ケア施設の状況は。
 町長　今年は 15件の利用がある。

問 多胎妊産婦支援策は本町にあるか。
 町長　今年度から妊婦一般検診を５回増やした。

問 本町の防災、減災の対策は。高齢者等の個別避
難計画の現状はどうか。
 町長　高齢者 36件　障がい者４件を作成済。

問 河川カメラはいつ導入するか。
 町長　今年度予定でリアルタイム画像をホーム

ページで見られるようにする。

問 河川の調査スケジュールはどうか。
 町長　状況の検証に基づき実施設計後、整備とな

り、対策は中長期になると想定している。

問 那覇市糸満線との交差点の早期の通学路安全対
策を問う。
 町長　信号機は 2年前より要望を続けている。色

付き横断歩道については調査していく。

信号機の要請箇所（南インターから徳洲会向け）

本町の防災、減災の対策は

那覇糸満線との交差点の通学路安全対策を
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一般質問
町に考えを聞く
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浦崎みゆき

照屋仁士

大城重太

知念富信

石垣大志

伊佐園恵

大城勇太

大城雅史

新垣善之

金城憲治

大宜見洋文

當眞嗣春

西銘多紀子

岡崎　晋

玉城陽平
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育児支援について（他2問）

育児支援を充実せよ

各地域の青年会、各団体の手助けを

自治会への加入促進について（他２問）

自治会加入促進に関する協定の成果を問う

町道１１３号線中断箇所の早期着工を（他２問）

町道１１３号線の袋小路解消を

交通安全対策について（他１問）

宮平地内へグリーンベルト設置を

女性の負担が多い状況を、町はどう捉えているか

女性の負担が多い状況を、町はどう捉えているか問う

ちゃーがんじゅープランについて（他２問）

高齢者インフルエンザワクチンの無料化を

津嘉山小学校朝の登校時の安心、安全を

観光立県沖縄はどこに（他２問）

道路と公園の環境整備計画を問う

かすりロードなどの活用対策はあるか。

農副連携について（他９問）

自然栽培野菜を給食に

故安倍首相の国葬について（他２問）

故安倍首相の国葬、町長の見解を問う

兼本ハイツの集会所立て替えについて他（２問）

兼本ハイツの集会所立て替えを

国葬に際しての半旗掲揚について（他２問）

安倍元総理の国葬で半旗掲揚した経緯は？

オープンデータ活用推進について（他１問）

オープンデータ活用をどう考えるか

南風原町をつくるのは「ひと」。人材育成の
考え方はどうか（他3問）

津嘉山小学校における朝の登校時の安心、
安全について

かすりロードを活用した地域活性化について
（他１問）
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